

Inicio > Generales > **Ecopetrol** no firmará más contratos de...



Ricardo Roa Barragán, presidente de **Ecopetrol**.

Foto: La República.



Zona Cero
@zonacero

25 de Abril de 2023
10:13 am

Share:



Generales

Ecopetrol no firmará más contratos de explotación petrolera: Ricardo Roa

Se enfocará en los firmados actualmente para optimizar la producción.

La política de la petrolera estatal **Ecopetrol** no se orientará a la firma de **nuevos contratos de exploración**, al menos durante su gestión, declaró el presidente de la entidad Ricardo Roa Barragán.

La empresa se centrará en aprovechar los contratos vigentes para buscar y **producir de manera más efectiva**, aseguró el directivo.

Roa priorizó la tarea de **Ecopetrol** a **mejorar la producción y las reservas de petróleo y gas mediante la implementación de tecnología**, pero con los contratos ya existentes.

"Lo que le estoy diciendo es que con los contratos que hoy tenemos vigentes debemos ser más exitosos en la búsqueda y en el hallazgo de reservas de petróleo y de gas para garantizar esa seguridad. Sobre los mismos, vamos a aprovechar hallazgos. Mientras esa sea la política, nosotros no vamos a tener espacio para firmar nuevos contratos. Con los existentes vamos a seguir buscando y siendo más efectivos", dijo Roa en Blu Radio.

Aunque actualmente las reservas de petróleo en Colombia duran alrededor de 8.7 años, Roa considera que es improbable que se acabe el petróleo, ya que **Ecopetrol** sigue buscando, mejorando y reponiendo el consumo diario y anualmente.

En cuanto a las reservas de gas, el presidente de **Ecopetrol** aseguró que la empresa

es autónoma y que todo el gas que se produce en el país prácticamente se consume en el mismo.

Sin embargo, en ocasiones de escenarios críticos de demanda energética, se hace uso de la importación de gas a través de la unidad de gasificación en el Caribe.

Roa se comprometió a garantizar la seguridad energética del país y a asegurar que habrá gas en momentos críticos.

Destacó que su nombramiento como presidente de **Ecopetrol** fue una decisión técnica y no política.

El nuevo presidente de **Ecopetrol**, de igual manera, dejó abierta la posibilidad de importar gas de Venezuela en caso de que se presente un escenario crítico de demanda energética en Colombia.

"En un escenario crítico, el acto más responsable que deberíamos tener con el país es garantizar que va a haber gas. Si es más barato importar gas por las regasificadoras que trae Venezuela, pues lo vamos a importar por las regasificadoras", indicó.

El presidente de **Ecopetrol** también destacó que la seguridad energética del país es una prioridad y que se tomarán las medidas necesarias para garantizarla.

"Nosotros ya hemos importado gas, el tema es la importación. Lo que sí me debo comprometer yo con el país es asegurar, garantizar que el país va a tener energía, la seguridad energética".

Etiquetas

[COLOMBIA](#)[PETRÓLEO](#)[EXPLORACIÓN](#)[ECOPETROL](#)[RICARDO ROA BARRAGÁN](#)

Noticias relacionadas



JUDICIALES

Policía incautó tres toneladas de marihuana en el Valle del Cauca

hace 12 minutos



POLÍTICA

Aprobado en la Cámara proyecto que crea Jurisdicción Agraria y Rural

hace 33 minutos



POLÍTICA

UE, dispuesta a revisar sanciones a chavistas, pero con comicios libres

hace 39 minutos

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe

SECCIONES

[Generales](#)[Política](#)[Deportes](#)[Judiciales](#)[Mundo](#)[Sociales](#)[Tecnología](#)[Opinión](#)[Podcast](#)[Eventos](#)[Multimedia](#)

DESTACADOS

[Barranquilla](#)[Atlántico](#)[Zona Caribe](#)[Colombia](#)

Síguenos



[Nosotros](#)

[Contacto](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por  SeeD